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事務局　市原市五井中央西 1-22-25 市原商工会議所 2Ｆ　　　例会場　五井グランドホテル

第 2631 回例会　２０18年 6月20（水） SAA/ 宮武会員　会報担当 /宮武会員

●点　鐘　　市原 RC 会長　山本順也　
●ソ ン グ　　手に手つないで  
●お客様　　次年度ガバナー補佐　　山崎喜雄　様
●会長挨拶　市原 RC 会長　山本順也　

「一年を振り返って」

　歴史と伝統のある市原ロータリークラブにおきまして第 54 代目の会
長職を務めさせて頂きました。皆様のご協力に感謝申し上げます。
今年度は、まず市原中央高校がインターアクトの年次代表校でした。
8 月にインターアクト年次大会が行われました。また、当クラブから小池
清二ガバナー補佐を輩出し、情報研修会、IM（インターシティ・ミー
ティング）がホストクラブとして開催されました。会長・幹事はクラブ運
営で余裕が無く、分区行事へのサポートが十分でなかったと思ってい
ます。次に市原 RC からガバナー補佐がでる時には教訓としたいと思
います。
　今年度は例会回数や委員会組織、年会費などが変更になりました
が、クラブにとって良い方向にいくと信じて運営して参りました。例会
が減る分、充実した例会運営ができるよう、クラブ管理運営委員会が
毎月委員会を開催してくれました。また、奉仕プロジェクトについても毎
月委員会を開催し、CLP 方式での委員会運営をしてくれました。
会員増強については委員長自ら率先して動き、委員会を引っ張って頂
きました。
　また、ご寄付を頂いた多くの会員の方、感謝申し上げます。
　新しい会員が増えました。また例会回数が減り、委員会組織を簡
素化する分、やはりロータリーの目的、歴史をしっかりと認識することが
より大事になります。会員研修委員会主催で炉辺会談や、新入会員
へのオリエンテーションが開催されました。「ロータリーとは何か」につ
いて、一言で説明するのは難しいかもしれませんが、各自が認識して
おくことで、今後のロータリーライフがより充実したものになってくると思

いました。私にとってもいい経験をさせて頂いたと思っています。会員
の皆様、一年間ありがとうございました。

◆◇◆◇◆◇　　　委員会報告 　　　◆◇◆◇◆◇
次年度幹事　箕輪会員
小池ガバナー補佐　あいさつ
山崎次年度ガバナー補佐　あいさつ

本日のメインプログラム
クラブ協議会　各委員会活動報告

長期計画委員会（篠田委員長）、会員研修委員会（始関会員）、
クラブ管理運営委員会（長田委員長）、会員増強・退会防止委員会
（万崎委員長）、公共イメージ委員会（平野委員長）、奉仕プロジェ
クト委員会（上條委員長）、ロータリー財団・米山記念奨学会委員会



（西村芳雄委員長）
会長総括・会長賞贈呈（本多会員）

奉仕プロジェクト委員会報告
委員長　上條優雄

　2017/18 年度の会長方針として山本ＰＥの基本方針発表に「皆で
考え、皆で実行しよう」という一言がありました。これは万崎年度に成
田ＲＣ設楽ＰＰからＣＬＰについての宅話を頂き、その中の中枢になる一
言で、山本会長は当クブへＣＬＰ導入を真剣に考えている証と受け止
め、私も同委員会をＣＬＰ型方式で運営する事といたしました。
　従来は職業奉仕委員会、社会奉仕委員会、国際奉仕委員会、
青少年委員会の4委員会で行っていた奉仕活動を、奉仕プロジェク
ト委員会で一括して消化しようということですから、未知への挑戦とい
う部分も多々ありましたが、結果的には大変活発な活動を展開する事
になり、クラブの活性化に大いに寄与したと思います。
　職業奉仕については、他の奉仕活動を実戦で経験する中で身に
付けていくのが「奉仕の理念」であり、理論面は会員研修委員会と
重複することから、同委員会では具体的活動は控えました。
　私も含めた10 名の委員には、8つの奉仕活動の担当委員となって
いただき、それぞれが担当する奉仕活動のリーダーとなって指揮を取っ
てもらうと同時に、他の委員はその指揮下で協力することにしました。
勿論、会員総出で対応せねばならない大型プロジェクト（ＰＪ交換学
生受入・挨拶運動・ＩＡ年次大会等）には、同委員会の指揮の基に
全会員に協力を頂きました。ＣＬＰの最大の目的は、多くの会員にリー
ダーシップを取ってもらうチャンスを極力多く提供することであり、それが
クラブの活性化に結び付きます。
　同委員会の具体的活動内容は10 回の奉仕プロジェクト委員会議
事録とＰＪ交換学生受入プロジェクトチーム会議議事録に記録し、クラ
ブＨＰへ掲載しておりますので、ここでは省略し、各プロジェクトと担当
委員を下記します。
　担当委員の皆様には本当にありがとうございました。

ＩＡ年次大会　：　箕輪（前年プロジェクト委員長）
挨拶運動　：　三宅・本郷委員
地域貢献基金　：　本郷・杉井委員
剣道大会　：　上野・福原委員
ＰＪ交換学生受入　：　蔵内・山口委員
ＩＡ交流（含台湾研修）　：　始関・津留委員
ＲＹＬＡ　：　始関・津留委員
委員会統括　：　上條委員長・福原副委員長

◆◇◆◇◆◇ニコニコ・ソーリー◆◇◆◇◆◇

小池ガバナー補佐　会員の皆さまのご支援によりましてガバナー補佐
の任務を大過なく終了することができました。衷心より感謝申し上げま
す。
長田・平野・福原・上野・宮武・箕輪会員　山本会長、高澤幹事
1 年間お疲れさまでした。会員も増え良い年度だったと思います。ゆっ
くり休みはあげられませんが（笑）
山本会長・高澤幹事　皆さま1 年間お世話になりありがとうございまし
た。
■出席報告　前々回確定　　60.00％　本日出席　26 名
　　　　　　欠席　23 名　本日出席率　56.52％

■点　　鐘　市原 RC 会長　山本順也　
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